

Robo de camión con remedios termina con tres detenidos

Fueron sorprendidos descargando los fármacos avaluados en \$70 millones.

Redacción

Dos trabajadores de una empresa de transportes que trasladaban medicamentos de una farmacia fueron asaltados por delincuentes en la ciudad de Concepción.

El robo ocurrió la mañana del miércoles, cuando los funcionarios fueron intimidados por cuatro sujetos que, provistos de armas de

fuego, les taparon el rostro con pasamontañas y los retuvieron en un vehículo.

El jefe de sucursal de Transportes PDQ, Guillermo Ortiz, dijo a radio Bio-Bío que gracias al GPS se percataron que el camión estaba detenido en el sector de Ramuncho, en la comuna de Hualpén.

Tras dar aviso a Carabineros, tres de los cuatro antisociales fueron sorprendidos descargando los fármacos en



Los delincuentes intimidaron con armas a dos trabajadores.

el camino a la desembocadura del río Biobío.

El cargamento está avaluado en cerca de \$70 millones, según información entregada desde la Cuarta Comisaría de Hualpén.

Los sujetos, quienes mantienen antecedentes por los delitos de robo y porte de arma de fuego, quedaron a disposición de la justicia para el correspondiente control de detención.